
!

公益慈善组织真正的
"

去神

秘化
#$

并走出一条独立
%

规范
%

透

明运行的路径
$

根源还在于必须尽

快摆脱浓厚的行政色彩
$

让慈善回

归民间
&

否则
$

路子只能越走越窄
$

不可能引领慈善组织走进
"

透明
'

时代
& (

刘羡认为去神秘化才能让公

益慈善组织走出低迷

!

社会公众对公共环境项目的

质疑只是冰山一角
$

水面下隐藏了

政府公信力缺失的时代之痛
&

如何

真正尊重社会公众的知情权
%

参与

权
%

监督权
$

重树政府公信力
$

是各

地政府要下大力气解决的根本问

题
&

就惠州市而言
$

不妨就拿垃圾焚

烧厂项目作为一项
)

民心工程
'$

全

程公开
%

吸纳民意
$

用一份百姓满意

的政绩答卷赢得公信力
& (

张伯晋认为政府要用实际行动

证明公共环境项目安全性

!

在可以预见的时间里
$

举报都

将作为法治而非人治的一部分
$

参

与到社会治理当中
&

畅通举报渠道
$

规范举报流程
$

特别是保护好
%

落实

好举报人的各项合法权利
$

对于更

好发挥举报作用
$

都具有十分重要

的现实意义
&

健全举报人信息保密

制度
%

严肃处理泄密行为
%

查处那些

打击举报人案件
$

无疑是更为有效

的选项
& (

赵强呼吁为实名举报支起
!

安

全伞
"

!"

别乱扔矿泉水瓶
'$

佐证提升

国民文明素质刻不容缓
$

且须另辟

"

蹊径
'$

把提升国民的文明素质当

成大事抓好
$

如加大惩罚力度等
& (

惠铭生认为乱扔矿泉水瓶 成

!

国事
"

让人汗颜

!

关注
"""

#

抓拍
!

如
今
!
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%
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%
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国际质量体系认证
'

蛋品可进行网上身份查询
地址

&

浦东六灶 电话
&

!"#$"$%&

网址
&
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!"#$%&%!'

星期五 责任编辑 顾向民
(!!

城乡一周

!

微博热帖
"

&

壮壮静
&

虎毒尚不食子
$

这还是人么
$

这么小的孩子被自

己的生父活活折磨
(

&

楠木
&

希望在有关部门的

干预下
$

孩子能早日脱离魔掌
$

健康成长
&

&

沈海平
&

法律对儿童的保护

当本着从严的原则
$

法律也不能老

是滞后于公众意识的进步
&

就此而

言
$

增设
!

虐童罪
($

对相关儿童

保护的法律进行修改
$

不能再等

了
&

!

事件回放
"

近日
)

某网友发布一条微博
)

称男子因为妻子出轨

后就虐待孩子
)

心情不好就各种打
(

据了解
)

汕头这名男子多次

虐打自己的幼子
)

还将孩子遍体鳞伤的图片发上网
)

称
*

打到
'

点
)

天亮了
)

哈哈
)

还没死
(+

曝光后
)

激起网民公愤
(

近年来
#

虐童事件频频发生
#

且多数是严重的身心折磨和摧残
$

虽然每次社会必群情激愤
#

强烈

要求执法部门严惩凶手
#

但是事

后
#

一切似乎并未改变
#

虐童事

件仍在发生
$

不能说我国现行法律和制度

缺乏对儿童的保护
$

刑法第
!"#

条规定
%

虐待家庭成员
#

情节恶

劣的
#

处二年以下有期徒刑
&

拘

役或管制
$

这次事件
#

事实
&

证

据俱在
#

构成虐待罪当无问题
$

但是
#

就对儿童的刑法保护

而言
#

虐待罪远远不敷所需
#

其

制度设计的漏洞非常明显
%

首先
#

本罪的保护对象为一般家庭成员
#

而非专门针对儿童
'

其次
#

本罪

主体限定为与被害人有亲属关系

的家庭成员
#

这样就使亲属关系

之外的虐童行为无法受到追究
'

第 三
#

在 定 罪 标 准 上 要 求 达 到

!

情节恶劣
"#

这意味着一般性打

骂不足以构成
!

虐待
"'

第四
#

处

罚偏轻
#

普通虐待罪最高仅判二

年有期徒刑
#

致人重伤
&

死亡的
#

最高刑也仅为七年有期徒刑
#

远

低于故意伤害
&

故意杀人的法定

刑
$

最 后
#

虐 待 罪 在 程 序 上 是

!

告诉的才处理
"$

实践中一般由

被害人自己提起告诉
$

如果被虐

待者是儿童
#

谁来告诉
(

正因为

刑法机制的欠缺
#

近年来
#

很多

专业人士建议在刑法中增设虐童

罪
$

其实
#

在保护儿童权益方面
#

即使刑法是健全的
#

也只能起到

治标的作用
#

法律必须提供一套

系统健全的机制
#

才能为儿童撑

起安全的保护伞
$

早在
$%%$

年
#

七届全国人大常委会即通过了专

门的
)

未成年人保护法
*#

并于

!&&"

年进行了修订
#

其中对家长

及其他监护人
&

学校等教育机构
&

执法部门的义务和责任进行了较

为全面的规定
#

但是该法在总体

上仍是宣言式
&

倡导式的
#

它没

有提供一套可操作的执法机制
#

甚至没有一个具体的执法机构
#

因此它对现实几乎没有产生实质

的影响力
$

近年来
#

多起虐童事件屡屡

引起社会关注
#

但是
#

最后的处

理都是不了了之
$

这次的网络虐

童事件也有可能重蹈覆辙
$

因此
#

呼吁早日制定更有利于儿童健康

成长的法律法规出台
$

!

事件众议
"""

如此虐子
,

该当何罪
-

!

编者观点
"

天气预报

!

点击
"""

近日申城多为多云天

!

凤凰
"

成过往
#

申城云开阳

光现
$

最近几天
#

上海主要受高气

压影响
#

以多云天气为主
$

白天气

温有所回升
#

最低气温
!$'!!!

#

最高气温可达
!('!)!

#

体感总

体较舒适
$

$

记者 欧阳蕾昵

本报讯
!&$*

年
%

月
!*

日
+

!"

日
#

第五届
!

上海崇明生态岛

国际论坛
"

在崇明金茂凯悦酒店举

行
$

本次论坛由上海市科委
&

崇明

县人民政府联合主办
#

由国家科学

技术部
&

联合国环境规划署支持
$

论坛以
!

绿色经济与可持续发展
"

为主题
#

邀请国内外专家学者进一

步探讨和分析崇明绿色经济与可持

续发展的实际情况
&

特色资源及突

出问题
$

期间
#

还将举行崇明县长

咨询会
#

听取专家学者对崇明生态

岛建设的意见和建议
$

记者获悉
#

今年
#

联合国环境

规划署
,

+,-.

-

在沪召开了
)

上

海崇明生态岛国际评估报告
*

发布

会
$

报告认为
%

崇明生态建设的核

心价值反映了联合国环境规划署的

绿色经济理念
#

已经形成了独特的

崇明发展模式
'

它具有国际推广的

潜力
#

对中国乃至全世界发展中国

家探索区域转型的生态发展模式
#

具有重要的借鉴意义
$

联合国环境

规划署将把崇明生态岛建设作为典

型案例
#

编入联合国环境规划署绿

色经济教材
$

据了解
#

从
!##/

年至今
#

在

!

部市合作
"

框架下
#

上海市科委

通过设立崇明专项
#

结合崇明三岛

规划
#

围绕自然生态
&

产业生态和

人居生态三者协调发展
#

贯彻以村

带镇
#

以镇促岛
#

协同推动生态岛

建设的工作主线
#

突出
!

点线面结

合
"#

为生态岛建设提供了项目
&

基地
&

平台
&

人才等多层次的科技

支撑体系
#

发挥了科技的辐射和示

范作用
$

崇明生态岛的发展定位也

得到国家科技部的大力支持
#

!#0#

年
#

崇明被国家科技部批准为国家

可持续发展实验区
#

!#0!

年
#

科

技部科技惠民计划项目如农村生活

污水治理和崇明东滩退化潮滩湿地

生态治理及鸟类栖息地优化等也落

户崇明
$

在国际合作方面
#

!#00

年
#

上海市与联合国环境规划署签

署崇明生态岛建设与评估合作备忘

录
$

上海崇明生态岛国际论坛自

!##"

年起
#

每两年一次在崇明岛

举行
#

今年已是第五届
$

每一届论

坛
#

国内外专家都为深化崇明生态

岛规划
&

推进生态岛建设提出了大

量意见建议
#

为崇明未来发展获取

了更多国家级和国际化的支持
$

!)#$

上海崇明生态岛国际论坛开幕

生态岛建设编入联合国绿色经济教材
上海自贸区先行先试出炉
首批企业

*

黑名单
+

近日
#

首批
0*"(

家企业经营异

常名录在上海自贸区
!

出炉
"#

0

万

余户自贸区企业的年报也已全部上

网
#

消费者登录上海工商局网站即

可查询
$

在经营异常名录的选项下
#

0*"(

家
!

黑名单
"

企业也已全部晒

在网上
$

据悉
#

这份
!

黑名单
"

还会不

断变化
&

浮动
$

工商部门将对已报年

报的企业进行抽查
#

一旦发现虚报
&

瞒报信息
#

也将逐步移入名单
$

上海敬老月
#!

万张
公益明信片供市民免费寄送

为积极营造
!

关爱父母
&

孝亲敬

老
"

的社会氛围
#

本市在敬老月期间

将举办
!

孝亲敬老鸿雁送福
"

公益明

信片发放活动
$

届时
#

将为市民提供

0!

万张免费明信片
#

书写祝福语寄

送给身边长辈
$

据了解
#

整个
0#

月

份敬老月期间都将持续推进明信片

发放活动
$

在全市各邮政网点
,

含营

业邮政所
-&

12

连锁门店等设立明

信片发放点
#

市民可前去免费领取
#

现场填写祝福话语
#

加盖纪念邮戳
#

通过邮局邮寄给长辈
$

*

十一
+

国内游涨价一至三成
!

十一
"

长假将至
#

旅游市场进

入预订高峰期
$

从旅游市场获悉
#

国

内短线较于平时涨幅
0&"

+

!&"

#

大部分长线和出境线路上涨
3&"

左

右
$

同程旅游发布的
)

!&0*

!

十一
"

黄

金周国内居民出游意愿调查报告
*

显示
#

今年
!

十一
"

国内居民的出游

意愿达到了
()4""

$

#(

月
#

日上海铁路预计迎来

$)

万人次史上最大客流
今年国庆小长假铁路出票再创

新高
#

特别
0#

月
0

日当天
#

上海铁

路预计将迎来约
*/

万人次左右的

史上最大客流
#

其中虹桥站将发送

旅客
!/

万人次
#

创历史新高
$

上海

铁路公安上海铁路公安处已启动国

庆安保方案
#

提前进入实战状态
$

铁

路公安将全面加强安检查危工作
#

各站车配备的安检仪
&

安全门
!*

小

时开机
#

采用机检手检相结合的方

式
#

对进站旅客及行李物品逐人逐

件安检
$

上海迪士尼面试应届毕业生
上海迪士尼度假区近日启动针

对
!#0/

年中国内地应届毕业生的

!

一对一
"

面试招聘
#

进一步为
!#0/

年底上海迪士尼开园储备人才
$

据

上海迪士尼度假区相关部门介绍
#

这次招聘主要面向
!#0/

年应届毕

业生
#

职位包括乐园运营演职人员
&

酒店运营演职人员和初级厨师等
$

从网上投递的简历看
#

大部分为本

科和大专应届毕业生
$

入围的优秀

应届毕业生将有机会赴美进行暑期

带薪实习
$

阳澄湖大闸蟹
出水价

#!

年首降
在出水价一路高歌猛进

&

连续

上涨
0!

年后
#

阳澄湖大闸蟹价格

!

牛气
"

的势头终于被止住
$

日前
#

阳

澄湖大闸蟹正式开始捕捞
#

出水价

首次下跌到约
0!#

元
5

斤
#

比去年降

低约
$&"

'

产量则创下新高
#

达到

!3&&

吨左右
$

!*#$

客户联络中心与
服务外包国际峰会举办

$

记者 贺梦娇

本报讯 日前
#!

!&$*

客户

联络中心与服务外包国际峰会

暨贵阳呼叫 中 心 产 业 发 展 论

坛
"

新闻发布会在上海召开
#

发布会宣布
#

本届峰会于
%

月

!/

日
&

!"

日在贵阳举办
$

据贵阳市副市长高卫东介

绍
#

目前大数据与呼叫中心产

业正在从一线城市往二
&

三线

城市转移
#

这 是 一 种 必 然 趋

势
#

而贵阳发展大数据的氛围

浓厚
#

并且贵阳有丰富的职教

人才资源及配套的政策
#

非常

有利于呼叫中心产业的发展和

延伸
#

因此该峰会最终落户贵

阳
$

据了解
#

本次峰会由中国

呼叫中心与
6.7

行业咨询网
&

贵阳市政府 联 合 主 办
#

包 含

!#0*

客户联络中心与服务外

包国际峰会
&

!#0*

中国最佳

客户联络中心与
89:

颁奖典

礼
&

!&0*

年度中国联络中心

与服务外包
8-7

圆桌论坛等

系列活动
$

苏宁云商集团运营

总部执行副总裁范春燕
&

小米

科技高级客服总监杨京津
&

联

想在线服务中心总监谭骏等来

自 世 界
/&&

强 与 著 名 企 业 的

3&&

多位嘉宾代表也将出席峰

会
#

为贵阳呼叫中心产业发展

出谋划策
$

!

热议
"""


